

L'ALBA soutien la Russie face aux sanctions imposées par les pays occidentaux



Moscou, 25 novembre (RHC-ASS) Les pays de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, ALBA, ont apporté leur soutien à la Russie face aux sanctions imposées par les pays occidentaux, a déclaré l'ambassadeur cubain à Moscou, Emilio Lozada.

A l'occasion d'une réunion avec ses homologues des pays de l'ALBA, l'ambassadeur cubain a signalé que cette organisation régionale défend les principes du droit international, du droit à l'usage de l'énergie nucléaire à des fins pacifiques et de la justice dans les relations internationales.

Emilio Lozada a ajouté que l'ALBA est un grand allié de la Russie et qu'elle sera toujours fidèle à ses engagements à son égard.

L'ambassadeur cubain a rappelé le soutien de l'ALBA lors de l'intégration de la Crimée à la Russie, qui avait été condamnée par les États-Unis. Le diplomate cubain a souligné que l'ALBA a défendu les positions de la Russie dans des organisations internationales y compris au Conseil des droits de l'homme des Nations Unies.

L'ALBA est une alliance commerciale et économique des pays d'Amérique Latine et des Caraïbes créée en 2004 par Hugo Chavez et Fidel Castro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/40128-lalba-soutien-la-russie-face-aux-sanctions-imposees-par-les-pays-occidentaux>



Radio Habana Cuba